

2020年5月27日

保護者各位

スクール mio

根来教室・日根野教室・しらさぎ教室

6月15日以降の授業とサポート体制について

平素から塾の運営にご協力を賜り誠にありがとうございます。現在、全国で緊急事態宣言が解除され、少しずつ以前の状態に戻そうという動きが出ています。一方で、感染症の拡大が完全に収束したとは言えず、今後感染の第2波、第3波が来ることも予想されます。現実的に考えますと、以前に状況に完全に戻すことを考えるよりも、今の状況にどのように順応して生活していくかが問われそうです。政府も「新しい生活様式」を勧めています。わたしたちも今後のポイントは以前の状態に「戻す」ことではなく、新たな状況に「順応する」ことだと考えております。

● 新たな状況に「順応する」個別指導のスタイルとは？

スクールmioでは今後の方針として、元に戻すことを目指すよりも現実的で実際的な対応策を講じることを基本姿勢としております。具体的にはすべての授業を一斉に対面での個別指導に戻すのではなく、**6月15日以降は保護者の皆様に対面による個別指導かオンラインによる個別指導かを選んでいただく**ようにいたします。対面による個別指導をご希望の場合でも、1教科だけオンラインによる個別指導を受講するようにお勧めしております。オンライン個別指導を選択されましてもテスト直前には対面で徹底的に対策授業を行うことにしておりますのでご安心ください。幸いなことにスクールmioのオンライン個別指導はご好評をいただいております。オンライン個別指導は苦手だと思っていた生徒様も、チャレンジしてみると思っていた以上に取り組みやすく問題なかったという感想を持ってきています。またオンライン個別指導では自宅で受けられる安心感があり、内向的な生徒さんでもくつろいで受講されているようです。実際、わたしたちも塾生の皆様の新たな一面を見つけることができ、いっそう指導しやすく感じるようになりました。対面個別指導にはない良さがオンライン個別指導にはあることを、当塾でも改めて感じているところです。

それで**スクールmioでは、引き続きオンライン個別指導を推奨しております**。今後、感染症が再度流行することや場合によっては再度の休校も予想されます。学校での不足している授業をオンラインで補う方法も検討されています。さらに、多くの企業や大学、各種団体が今回の新型コロナウイルスの感染拡大を受けてリモートワーク、リモート研修やオンライン授業などを実施し、その流れは今後も継続していくようです。オンラインで物事を処理し、リモートで仕事や授業、試験などを行うことが一般的な傾向となるのはほぼ確実です。スクールmioではこれまでも、今回の感染拡大に関わりなく、ICT(デジタル機器を用いた新しい教育スタイル)を推進してまいりました。今後こ

の流れは社会のあらゆる場面で加速していきます。単に感染を回避するという受け身の意味だけでなく、今後の社会の流れを先取りし、仕事や高校・大学の授業のデジタル化にも適応する力を身に着けるという積極的な意味で、塾でもオンライン個別指導を推奨いたします。もちろん保護者様・生徒様にご希望の授業スタイルをお選びいただけますが、上記のような現状分析から塾としてはオンライン個別指導を推奨するというスタンスであることをご理解いただけますと幸いです。なお少人数個別指導形式で行われるオプション授業は今後もオンライン指導になります。

● 変化する状況に負けないサポート体制

学校が始まりますが、当面は短縮授業や分散登校が続きます。また感染の再拡大による、再休校の可能性もあります。こうした事情を考慮し、休校中の特別対策として実施しておりました「エデュプラス」(映像授業による補講)の無料開放を6月も継続いたします。

エデュプラスのログインページ

<https://www.eduplus.jp/eduplus/>

このように対策することには2つの理由があります。1つ目の理由としては、仮に今学年が例年通り3月終了となった場合、定期テストの回数は減り、1回の定期テストの重みが大きくなるのが挙げられます。そのため、次回の定期テストでとれるだけ点数をとっておくことが大切です。次回の定期テスト対策強化のため、「エデュプラスの無料開放」を継続します。もう一つの理由として、学校が始まるとはいえ、コロナ前のような丁寧な授業を学校に期待できないことです。これは仕方のないことだと思われます。そのためこれまで以上に自習時間を確保する対策をしなければ、塾に通っていても学力格差が開くと思われます。このことをふまえて、すでに当塾では「緊急特別講習」「休校延長特別講習」を実施してきました。

上記の理由から、当塾では全塾生へのエデュプラスの無料開放を継続いたします。ただ、「エデュプラス」で自習してくださいとお伝えするだけでは、なかなか自宅での学習が進みません。それで「エデュプラス」の学習進捗状況をチェックしコーチングする時間として「オンライン自習室」を設けてサポート体制を強化しております。「オンライン自習室」では勉強がどこまで進んだかをチェックし、次にどこをどのように学習するかを無料で指導しております。こちらも変化する状況に対応するためにスクールミオで実施しております特別対応ですので、ぜひご出席ください。通常の個別指導に比べて休みがちになる傾向が見られますので、保護者様からも生徒様に出席するよう励ましていただければ幸いです。また、「オンライン学習相談室」(予約制)も設置していますので、学習相談を希望される方は是非ご利用ください。

学校の再開に伴って、これから塾探しを始める方が多いようです。特にこれまで休校が続きましたので勉強に不安を感じておられる方も少なくありません。**お友達、お知り合いが塾をお探しであればスクールミオをぜひご紹介ください。**紹介して下さった方にも紹介された方にも特典がございます。紹介の特典について詳しくは教室までお問い合わせください。

スクールミオではどんな指導スタイルになるとしても生徒様の成績アップの一助となれるように最善を尽くしてまいります。先行きが不透明であるため保護者の皆様にもご理解とご協力を賜る場面が多くありますが、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。